

# Nécrologie. Antoine Pateau, prêtre centenaire, est décédé

 Ouest-France

Publié le 14/05/2013 à 21h51

Abonnez-vous



ÉCOUTER



LIRE PLUS TARD



NEWSLETTER LA MATINALE

Chanoine de la cathédrale d'Angers depuis 1999, Antoine Pateau est décédé lundi 13 mai, à l'âge de 100 ans. Ses vraies racines sont à l'île d'Yeu, d'une famille de marins, d'un père médecin et poète. Ordonné sous-diacre le 29 juin 1934, il avait été ordonné prêtre le 13 octobre 1935. Les « **vagues et les marées** », comme écrit André Léridon, prêtre du diocèse, l'ont conduit au séminaire français de Rome, à l'externat Saint-Maurille, aux collèges de Beaupréau et de Combrée. La plus grande partie de sa vie, il a été élève, étudiant, professeur, directeur des études, supérieur. « **Toujours passionné d'éducation, soucieux de bien connaître et aimer les jeunes qui lui étaient confiés.** »

Dans les années 1980, il était nommé vicaire et chanoine du chapitre, à la direction spirituelle mais aussi à la Conférence Saint-Vincent-de-Paul et un groupe de littérature, sa passion. Centenaire, « **Antoine sera toujours sourire et prière, ne regrettant rien de sa fidélité tranquille, heureux d'avoir vu grandir des hommes et des chrétiens.** » L'eucharistie des funérailles sera célébrée ce jeudi 16 mai, à 15 h 30, en l'église cathédrale d'Angers.